
Gemeinde Meddewade Das Protokoll dieser Sitzung

Sitzung der Gemeindevertretung enthält die Seiten 1 bis 6.

vom 28.04.2004  

im Feuerwehrhaus, Hörn  

Beginn: 19.45 Uhr ________________________

Ende: 21.25 Uhr (Sulimma)

Unterbrechung von 20.30 Uhr Protokollführer

 bis 20.40 Uhr  

 

Gesetzl. Mitgliederzahl: 11

Anwesend:  

a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt:

1. Bgm’in Wulf LVB Sulimma vom Amt Bad 
Oldesloe- 

• GV Knaack Land als Protokollführer

• GV Schaal  

• GV‘in Mülder  

• GV Voß  

• GV Boller  

• GV Anderßen Es fehlte:

• GV Olsowski entschuldigt:

• GV Zieske GV Hillers

• GV Kronziel  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-
Die Mitglieder der Gemeindevertretung waren durch Einladung vom 15.04.2004 auf 



Mittwoch, den 28.04.2004 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.
Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekannt 
gegeben.
Die Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.
Die Gemeindevertretung war nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - 10 - 
beschlussfähig.
 

Tagesordnung:
 

1. Einwohnerfragestunde - Teil 1 
2. Protokoll der Sitzung vom 25.02.2004 
3. Bericht der Bürgermeisterin 
4. Vorschläge zur Schöffenwahl für die Amtsperiode 2005 - 2008 
5. Erschließung Bebauungsplan Nr. 6 - Verlängerter Teichweg;

hier: Auftragsvergabe 
6. Deckenerneuerung K 67 Sehmsdorf - Meddewade 

hier: Gestaltung des Fahrbahnteilers am Ortseingang Meddewade 
7. Genehmigung für die Anschaffung eines Gemeindetraktors 
8. Alte Schule Meddewade;

hier: Beschlussfassung über III. Bauabschnitt 
9. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/in 
10.Einwohnerfragestunde - Teil 2 
11.Grundstücksangelegenheiten 
12.Bauanträge, Voranfragen 

 

 

 

Einwendungen bzw. Ergänzungen und Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung werden 
nicht eingebracht.
 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.
 

 

Zu den Tagesordnungspunkten 11) und 12) ist die Öffentlichkeit gemäß Geschäftsordnung 
ausgeschlossen.
 

 

 

 

 



Punkt 1., betr.: Einwohnerfragestunde - Teil 1
Frau Bürgermeisterin Wulf beantwortet eine Frage zur Schnee- und Eisräumung auf 
gemeindlichen Gehwegen. 
Da der Travewanderweg zunehmend von Reitern genutzt wird, wird angeregt, ein sog. 
Reitverbotsschild aufzustellen. Frau Wulf berichtet, dass ihr der Missstand, dass der Weg 
durch Pferde in Mitleidenschaft gezogen wird, bekannt ist. Die Gemeinde betrachtet 
dieses auch mit Unbehagen, zumal ein Fahrradfahren kaum mehr möglich ist.
Abschließend wird eine Frage zur Nutzung des neuen Gemeindetraktors und des 
Spindelmähers auf dem Sportplatz gestellt.
 

 

Punkt 2., betr.: Protokoll der Sitzung vom 25.02.2004
Das Protokoll der Sitzung vom 25.02.2004 liegt allen Gemeindevertretern/in vor. Es 
ergeben sich keine Einwendungen, so dass es einstimmig genehmigt ist.
 

 

Punkt 3., betr.: Bericht der Bürgermeisterin
Frau Wulf berichtet, dass der neue Hako-Traktor im März übergeben wurde.
Frau Wulf berichtet über das Arbeitsgespräch mit Herrn Reese vom ALR, der sich über 
den Sachstand bei der Sanierung der Alten Schule informierte. Da zur Zeit sehr viele 
Sachen in der Alten Schule im Weg stehen, bittet Frau Wulf Interessenten, einzelne Dinge, 
die sie im einzelnen verliest, abzuholen.
Ehemalige Schüler der Alten Schule haben unter der Organisation von Herrn Hillers ein 
Klassentreffen organisiert und für den Förderverein 150,00 € gespendet. Frau Wulf 
bedankt sich bei Herrn Hillers für dessen Einsatz.
Frau Wulf berichtet, dass bislang 4.450,00 € an Spenden für die Chronik gesammelt 
werden konnten. Die Arbeiten stehen vor dem Ende. Weiterhin berichtet Frau Wulf von 
einem Gespräch mit der Firma Wendeln. Sie bittet um Vorschläge für einen Straßennamen 
für das neue Baugebiet.
Frau Wulf zeigt sich sehr verärgert über den zunehmenden Vandalismus bei Jugendlichen.
Abschließend gibt sie folgende Termine bekannt:
03.05. - Finanzausschusssitzung
08.05. - Radtour für alle vom Sportverein
19.05. - Oldie-Nacht
22.05. - Amtsfeuerwehrfest
 

Punkt 4., betr.: Vorschläge zur Schöffenwahl für die Amtsperiode 2005 - 2008
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung eine Sitzungsvorlage vor. 
Die Gemeindevertreter Zieske und Knaack erklären sich für befangen im Sinne von § 22 
GO und verlassen den Sitzungsraum.
Die Gemeindevertretung berät über die Listen und schlägt als Jugendschöffen Herrn 



Jochen Witt, Wikinger Weg 13, 23847 Meddewade, und Herrn Wolfgang Heidrich vor. Als 
Schöffen werden vorgeschlagen Herrn Bertold Knaack, Alte Dorfstraße 57, 23847 
Meddewade, und Herr Wolfram Zieske, Gotenweg 20, 23847 Meddewade.
Abstimmungsergebnis: 8 Ja-Stimmen
Danach betreten Herr Zieske und Herr Knaack erneut den Sitzungsraum und Frau Wulf 
gibt ihnen das Beratungsergebnis bekannt.
 

 

Punkt 5., 
betr.:

Erschließung Bebauungsplan Nr. 6 - Verlängerter 
Teichweg;

hier: Auftragsvergabe

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung ebenfalls eine 
Sitzungsvorlage vor. Die Angelegenheit wird kurz diskutiert.
Sodann beschließt die Gemeindevertretung einstimmig, die Vergabe der Aufträge für die 
Straßen- und Tiefbauarbeiten, Wasserversorgung und Straßenbeleuchtung an die 
preisgünstigste Bieterin, die Firma Schoer & Bollow, Straßen- und Tiefbau GmbH, Bad 
Oldesloe, zum Bruttoangebotspreis von 259.013,58 € zu erteilen.
 

 

Punkt 6., 
betr.:

Deckenerneuerung K 67 Sehmsdorf - Meddewade;

hier: Gestaltung des Fahrbahnteilers am Ortseingang 
Meddewade

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung ebenfalls eine 
Sitzungsvorlage vor. Die Angelegenheit wird diskutiert. Sodann fasst die 
Gemeindevertretung folgenden Beschluss:
Die Gemeinde Meddewade stimmt der Sanierung der Pflasterstrecke des Fahrbahnteilers 
der K 67 (Sehmsdorf - Meddewade) zu. Es sind beide Fahrbahnrichtungen in Asphalt zu 
sanieren. Die Gemeinde bekräftigt die Forderung, da die Pflasterstrecke starke 
Verkehrsgeräusche verursacht. Die Gemeinde beteiligt sich an den Mehrkosten der 
Sanierung mit einem Höchstbetrag in Höhe von 5.000,00 €.
Abstimmungsergebnis: einstimmig
 

 

Punkt 7., betr.: Genehmigung für die Anschaffung eines Gemeindetraktors
Die Gemeindevertretung beschließt einstimmig die Anschaffung eines Gemeindetraktors 
zum Preis von 26.958,00 €.
 

Nach diesem Tagesordnungspunkt wird in nichtöffentlicher Sitzung weiter 
verhandelt. Die Zuhörerinnen und Zuhörer verlassen den Sitzungsraum.



 

Danach wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt und die Zuhörerinnen und Zuhörer 
betreten den Sitzungsraum.
 

 

Punkt 8., 
betr.:

Alte Schule Meddewade;

hier: Beschlussfassung über III. 
Bauabschnitt

Zu diesem Tagesordnungspunkt wird eine Tischvorlage von Herrn Stropeit an die 
Gemeindevertretung verteilt. Er gibt Erläuterungen. 
Nach einer Diskussion beschließt die Gemeindevertretung einstimmig die Fortführung der 
Sanierung der Alten Schule Meddewade in einem III. Bauabschnitt entsprechend den 
Vorgaben des Architekten Herrn Dipl. Ing. Stropeit.
 

 

Punkt 9., betr.: Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreter/in
Frau Mülder berichtet, dass die Abrechnung für den Kindergarten im Jahr 2003 einen 
Überschuss von ca. 3.000,00 € ergeben hat. Ab August 2004 sind noch nicht alle Plätze 
besetzt. Die Gemeindevertretung kommt überein, bis zum 20. Platz auch auswärtige 
Kinder zu berücksichtigen. Sofern im Laufe des Jahres darüber hinaus Plätze benötigt 
werden (bis 22 Plätze) sollen nur Meddewader Kinder berücksichtigt werden.
Auf Nachfrage von Frau Mülder zur Gestaltung der Ortseinfahrt in Benstaben sagt Frau 
Wulf zu, hierüber ein Gespräch mit dem dortigen Bürgermeister zu führen.
 

 

Punkt 10., betr.: Einwohnerfragestunde – Teil 2
Auf Nachfrage von Herrn Barkmann erklärt Frau Wulf, dass der Ablauf des 
Vogelschießens noch zwischen dem Festausschuss, dem Sportverein und der Gemeinde 
geklärt werden muss.
 

Danach wird in nichtöffentlicher Sitzung weiter verhandelt und die Zuhörerinnen 
und Zuhörer verlassen den Sitzungsraum.
 

Danach wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt und Frau Bürgermeisterin Wulf gibt die 
Beratungsergebnisse bekannt.
 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt Frau Wulf die Sitzung 
um 21.25 Uhr.
 

 



________________________
_

 ________________________
_

Bürgermeisterin  Protokollführer


